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概 要 

１ 開 会 

 

２ 委員長挨拶 各部会順調に進んでいる。先が見えてきた。本日校歌・校章が中心になる。

よろしく審議をお願いします。 

 

３ 教育長挨拶 各専門部会労力をかけて検討してきた。感謝申し上げます。 

 

４ 報 告   第１３回議事録について 

       別紙資料（第１３回富浦地区再編検討委員会議事録）により説明 

 

５ 議 事    

 事務局  議事に入ります。委員長に議長をお願いします。本日は傍聴人の申し出はありま

せん。 

 委員長  議事に入ります。第１号議案の「専門部会の協議事項の報告並びに承認」を議題

とします。校歌・校章作成委員会長より報告をお願いします。 

 委 員  会議資料により説明。校歌・校章部会は昨日の会議をもって終了しました。校歌

については、山田委員に大変お世話になりました。 

 委員長  ご質問はありませんか。 

 事務局  選考の理由は資料の４点です。色合いやその他について検討しました。出口彩乃

さんが作成しました。（会議資料より説明） 

 委員長  ご質問はありませんか。いかがでしょう。出口彩乃さんの作品で、決定してよろ

しいですか。 

委 員  異議なし。 

委員長  それでは決定します。 

 事務局  色合いについて補足説明する。（資料の色番号等を含めて説明） 

 委員長  次に、校歌について補足説明をお願いします。 



 事務局  会議資料により説明する。 

      作詞者と打ち合わせをしながら進めました。富浦の風景を実際に盛り込むために

足を運んでいただいた。両方の地域を活かす作詞となっています。富浦の情景や新

しい学校で気持ちも新たに学校をつくっていこうという弾むリズムで楽しい雰囲

気となっています。「せっせっせ」、「らったった」、「らんらららん」など盛り込ま

れています。これから伸びゆく子どもたちに、ふさわしいものとなっています。 

 委 員  諫川先生に要望したことは３点です。「富浦の特長を入れる」「育てる心を入れる」

「八束を入れる」ことです。富浦も八束も伝統と歴史のある学校です。 

      格調が高いというというより、時代の先端を行っているといわれるかもしれませ

ん。 

 委員長  ご質問・ご意見をちょうだいしたいと思います。いかがでしょうか。 

委 員  校歌校章ともとてもいいものができたと思います。 

委員長  校歌はある意味では応援歌です。校歌そのものが育てられていくものです。校歌

というものは応援して推し進めていくものです。私たちは後に続くものが育ててい

く。育てる側にも責任があります。 

委 員  作詞・作曲者の思いを文章にしていただくようお願いしてあります。 

委 員  曲が出来た時に２００文字くらいにしていただきパンフレットにそえていただ

ければありがたい。 

教育長  富浦小の校歌も当時の校長先生はことあるごとに、子どもたちに説明していた。

文章で残すことを是非お願いしたい。今後、学校が子どもたちに伝え続ける。教師

もＰＴＡも心していってほしい。 

委員長  いかがしょうか。 

委 員  異議なし。 

 委員長  承認していただきました。 

事務局  各部会等で９月以降協議したことがあったらご報告してください。 

委 員  今後は、通学支援部会だけでは決められないので幼稚園とも相談します。園長、

運転手も招いて会議を行っていきます。 

委 員  ＰＴＡ部会としては、今後会議をする予定はありません。この会議の後、両校Ｐ

ＴＡ会長と委員長さん立ち会いで調印式を行います。今後は、両校で実際の運営方

法について話を進めていきます。 

委 員  学用品部会では特にありません。ほとんど整ってきました。 

委 員  授業・カリキュラムの調整や決定については、学校にお願いしたい。 

委員長  部会については以上です。 

次に議案第２号「今後のスケジュール」を議案とします。事務局より説明を願い

ます。 



事務局  １月中旬から２月に最後の検討委員会を行い、地域の方々や保護者の方々に周知

をはかっていきたいと考えています。 

      今後の課題として、 

       ・専門部会で決まったことをまとめる。 

       ・閉校式典の予定等、今後のことを考えていく。 

       ・新たな小学校のスタートのことを考えていく。 

       ・八束小閉校について報告する。などがあります。 

      ３月２０日に八束小閉校式典を行う予定です。当日の式典には検討委員会の皆様

にも出席していただきます。次回第１５回検討委員会が最後になります。（緊急

に検討が必要となる場合は、その限りではない） 

 委員長  説明が終わりました。質疑はありますか。 

 委 員  なし。 

 委員長  承認されました。次に議案第３号「第１５回検討委員会の日程について」を議題

とします。事務局より説明をお願いします。 

 事務局  校歌ができあがる予定にてらして、１月下旬から２月上旬に行う予定ではいかが

でしょうか。 

 委 員  異議なし。 

 委員長  それでは、開催期日については事務局にお任せします。 

 委 員  新たな校歌・校章の周知はどのように知らせていきますか。 

 事務局  ＨＰ等で周知していきます。また、校章については、年明けの広報で周知したい

と考えています。 

委 員  通学支援の決定事項を保護者は心配しています。いつごろ保護者に説明しますか。 

委員長  事務局や学校と協議し決定してほしい。 

課 長  登校については、だいたいできていいます。帰りについては、今後会議を持って

検討していきます。１１月に行う予定です。最終は、１月の末、入園・入学説明会

には説明していきたい。 

委 員  保護者は、どのようにだれが集めますか。教育委員会で説明するのかＰＴＡで説

明するのか。 

教育長  ＰＴＡの方では難しいのではないか。教育委員会又は学校から説明していくこと

で考えて行きたいと思います。 

委 員  校章の最優秀の方は、豊岡ということですが、出口さんの住所を教えてください。 

事務局  出口歯科のお嬢さんです。 

委 員  校章の最優秀・優秀作品についての授与はいつ頃になりますか。 

教育長  １１月２５日の教育委員会議に報告します。賞状の授与は、日程を調整して授与

式を行いたいと考えています。 



委員長  他にいかがでしょうか。 

委 員  意見なし。 

委員長  以上で議事は終了します。 

 

６ 閉 会 


